VIENNE > Commune > Linazay > Linazay: la croix hosannière retrouve son éclat

Linazay : la croix hosannière retrouve son éclat

Publié le 17/04/2019 à 04:55 | Mis à jour le 17/04/2019 à 04:55



L'abbé Nauleau bénit la croix rénovée.

© Photo NR

Le cimetière de la commune de Linazay possède une croix « hosannière » qui est datée des XVIIe et XVIIIe siècles. Cette petite croix armoriée, en pierre, est ornée des armoiries de la famille Eschallé, surmontées d'un casque de chevalier. Cette grande famille demeurait au logis du Magnou (1) situé à deux pas du village, jusqu'au milieu du XVIIIe siècle.

Cette construction d'une hauteur de 2,70 m, est composée d'un socle à plusieurs entablements, d'un fût cylindrique plein couronné d'un chapiteau portant une croix.

Un patrimoine à transmettre Ce petit monument funéraire qui veille sur les défunts depuis longtemps avait subi l'usure du temps et avait besoin d'une rénovation. Cette petite commune rurale d'un peu plus de 200 habitants, aux finances limitées a pu réaliser cette réhabilitation car elle a été lauréate de l'appel à projet de la fondation Sorégies Patrimoine, pour la restauration de sa croix hosannière. Les travaux ont été réalisés par Frédéric Pommeret, de l'atelier Saint-Jean-Bosco, implanté zone artisanale Les Ebles à Saint-Pierre d'Exideuil. Le maire Jean-Pierre Provost et les membres de son conseil ont organisé, samedi dernier, une petite cérémonie pour fêter l'achèvement de cette remise en état et remercier la fondation.

Après la messe des Rameaux célébrée en l'église Saint-Hilaire, à 17 h, l'abbé Nauleau, prêtre de la paroisse, a béni la croix et a déposé une croix de buis comme le veut la tradition. A cette petite cérémonie, participaient de nombreuses personnes, dont le président de la communauté de communes du Civraisien en Poitou. Cette journée s'est terminée par un vin d'honneur à la salle de réunion.